

In stillem Gedenken an

Maria Gehle geb. Bittner

gestorben am 23. April 2022



Deine Familie

entzündete diese Kerze am 31. März 2023 um 17.01 Uhr

Liebe Mia,
deine Reise begann vor einem Jahr.
Die Zeit verfliegt, doch du bist uns nah.
Überall sind Spuren deines Lebens,
Gedanken, Augenblicke und Gefühle.
Sie werden uns immer an dich erinnern
und uns dich nie vergessen lassen.

Deine Kinder mit Familien



Familie Alfons Gehle

entzündete diese Kerze am 28. April 2022 um 19.48 Uhr

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.

Alfons mit Anna Maria, Daniel und Laura



Bori und Birgit

entzündete diese Kerze am 26. April 2022 um 19.47 Uhr

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.
Und wir vergessen Dich nie!



Familie Schneider

entzündete diese Kerze am 26. April 2022 um 18.36 Uhr

Was man tief in seinem Herzen besitzt, kann man nicht verlieren. Du
bist zwar nicht mehr da wo du warst aber dafür jetzt überall wo wir sind.
Deine Familie Schneider
Anke, Patrick, Lian & Lenny



Deine Familie

entzündete diese Kerze am 26. April 2022 um 17.13 Uhr

Mütter sterben nicht.
Sie bleiben bei uns, auch wenn sie gegangen,
sie halten uns noch fester umfassen,
vertrauter wird uns ihr Gesicht.

Mütter sterben nicht.
Was sie uns in unserem Leben an
Kraft und Freude je gegeben,
strahlt für uns weiter als ein stilles Licht.

Mütter sterben nicht.
Sie gehen nur einen Schritt voran,
so wie sie's im Leben oft getan und
weisen uns die wahre Sicht.

Mütter sterben nicht.



Katharina Gehle

entzündete diese Kerze am 26. April 2022 um 16.20 Uhr

Dein Lebensweg ist zu Ende.
Die Lebenstür hat sich geschlossen.
Ich danke dir, dass deine Tür immer
für mich offen war und ich dich
ein Stück des Weges begleiten durfte.
Sabine Coners



Bestattungshaus Dieter Sauerbier

entzündete diese Kerze am 26. April 2022 um 15.05 Uhr

Liebe Angehörige,

in dieser Zeit des Schmerzes wünschen wir Ihnen Kraft, den Verlust im Kreise Ihrer Liebsten zu verarbeiten. Als Zeichen unserer Anteilnahme und des Gedenkens entzünden wir dieses erste Licht. Möge diese Gedenkseite Ihnen helfen, Erinnerungen zu teilen und so das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

Ihr Bestattungshaus Dieter Sauerbier